**Кут Хуми**

**Студенцова Елена**



**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Третий курс Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца**

**40(08)**

**Сороковой Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**ИВДИВО-Разработка Отец-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.**

**Всеединый Изначальный Изначально Вышестоящего Отца.**

**Иерархизация Любви Отца-человек-субъекта.**

**Суперизвечная Всеедина Изначально Вышестоящего Отца.**

**ПРАКТИКИ**

Краснодар

15-16.02.2025

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

448. 64. ИВДИВО Отец-человек-субъекта Отец-человек-субъект-землянина

1. Стяжание 16 космосов или Архетипов горизонтом номера Синтеза ИВО:

* Рождением Свыше в архетипической: метагалактике, октаве, всеедине
* Новым Рождением количеством/качеством Ядер Огня Синтеза
* 16384 частей реальностей в синтезе 1024 синтез-частей ИВО
* Тела Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси курса Синтеза ИВО частей Архетипов ИВДИВО
* Стяжание восьми реализаций 16 жизней ивдивной жизни Архетипов ИВДИВО
* Стяжание Космических: Сил, Магнитов, Столпов, ИВДИВО архетипов ИВДИВО
* Наделение Ядром Синтеза и Частью ИВАС Кут Хуми
* Наделение Ядром Синтеза и Частью Изначально Вышестоящего Отца
* Трансляция всех имеющихся Подготовок, Компетенций, Полномочий, Реализации и Степени Суперизвечности каждого в Архетип ИВДИВО
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипы ИВДИВО
* Наделение ивдивной жизнью синтезом 4 видов жизни: Человека, Посвящённого, Служащего и Ипостаси ракурсом достигнутой Антропности, Компетентности, Полномочности и Реализованности в ИВДИВО

1. Заселение Отец-Человек-Землянами архетипа ИВДИВО, итогами разработки трёх видов тел, взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с фиксацией физического мира данной реализации физически каждым
2. Стяжание Синтезирования и Творения семи Частей ИВО каждого текущего Синтеза ИВО:

424. 40. иерархизация любви Отец-человек-землянина

360. 40. реалическое тело Отец-человек-землянина

296. ИВДИВО-тело стандарта Отец-человек-землянина

232. 40. Тело суперизвечности Отец-человек-субъект-землянина

168. 40. праиерархизация любви Отец-человек-землянина

104. 40. прареалическое тело Отец-человек-землянина

040. ИВДИВО-тело прастандарта Отец-человек-землянина

1. Стяжание внутренней организации 64-рицей Внутренней Философии, Внутренней Парадигмы, Внутренней Энциклопедии, Внутреннего Учения каждого
2. Явление ИВА ИВО и семи Аватаров ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО:

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Теодор Синтез Стандарта Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Альберт Синтез Реалики Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Тихомир Синтез ИВДИВО-Тела Стандарта Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Тела суперизвечности Отец-человек-субъект-землянина Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Дарида Синтез Праиерархизации любви Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Алевтина Синтез Прареалического тела Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Анна Синтез ИВДИВО-Тела Прастандарта Изначально Вышестоящего Отца

1. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Человека, Компетентного, Полномочного и Реализованного текущего синтеза ИВО
2. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности Человека, Компетентного, Полномочного и Реализованного текущего синтеза ИВО
3. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО
4. Стяжание Частей ИВО ивдивной жизни каждого 16-ного ракурса Эволюции, Антропности, Реализации, Сверхкосмичности текущего синтеза ИВО
5. Стяжание Сердца - уровня Совершенного Сердца каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
6. Темы устоявшейся реализации: ИВДИВО ИВО (решением ИВАС КХ и ВлСи): Стандарт ИВО. ИВДИВО-Разработка Отец-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца
7. Восемь Планов Синтеза ИВО каждого восьми Частей и восьми реализаций горизонта текущего синтеза ИВО
8. Восемь книг восьми реализаций в Архетипе ИВДИВО
9. Лично-ориентированный синтез Шестнадцати Космосов Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
10. Наделение шестнадцатью суперизвечными жизненностями 3 вида Человека от Частностей аппаратов систем частей до Синтез-частей
11. Наделение шестнадцатью суперизвечными компетенциями 3 вида Компетентного от Прав синтеза до Должностной компетенции
12. Наделение шестнадцатью суперизвечными полномочиями 3 вида Полномочного от Космоса до Архетипа
13. Наделение шестнадцатью суперизвечными реализациями 3 вида Синтезкосмического от Образа Жизни до Синтеза

Оглавление

[**Практика № 1. Введение в новую оптимизацию Синтеза Стандартами ИВО. 4**](#_Toc192603122)

[**Практика № 2. Оптимизация каждого Стандартами Ядер ИВО. Стяжание Синтез-реализации ИВО. 8**](#_Toc192603123)

[**Практика № 3. Человеческая реализация. Стандарты Праведника. 10**](#_Toc192603124)

[**Практика № 4. Стяжание 16384-х фрагментов Стандартов 64-х Компетентных и 256-ти Компетенций в росте и развитие каждого. Стяжание Стандарта Ученика Огня ИВО. 12**](#_Toc192603125)

[**Практика № 5. Стяжание новых Стандартов Полномочной реализации ИВО. 14**](#_Toc192603126)

[**Практика-тренинг № 6. Общение и обучение с ИВАС: Теодором Даридой, Альбертом Алевтиной, Тихомиром Анной. Стяжание Частей 40-го Синтеза ИВО с соответствующими системами, аппаратами и частностями в магнитном синтезе ИВО. 16**](#_Toc192603127)

[**Практика № 7. Стяжание Стандартов Синтезкосмической реализации, ИВДИВО-реализаций, реализаций ИВАС Кут Хуми и реализаций ИВО. 25**](#_Toc192603128)

[**Практика № 8. Стяжание Тел Компетентного, Полномочного, Тела Синтезкосмической реализации. 27**](#_Toc192603129)

[**Практика № 9. Восхождение 16-ю архетипами 16-ти Космосов. Стяжание Розы Сердца Ипостаси ИВО. 31**](#_Toc192603130)

[**Практика №10. Отпускание и стяжание трёх видов тел. 34**](#_Toc192603131)

[**Практика №11. Итоговая практика. 36**](#_Toc192603132)

**1 день 1 часть**

**Время: 01:40:03-02:05:54**

**Практика № 1. Введение в новую оптимизацию Синтеза Стандартами ИВО.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И возжигаясь внутренней оптимизацией Стандартов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, вызывая Синтез и Огонь на себя. Активируя, возжигаясь Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Входя в Теургию вихря Синтеза из каждого Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, распаковывая, высвобождая Стандарты соответствующего Синтеза соответствующей реальности Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас синтезфизически. И, входя во внутреннее состояние сопереживания, оптимизация внутреннего нарастания психодинамичностей Синтезом Отца в каждом из нас, буквально нагнетайте это состояние. Внутренне, разогреваясь, накаливаясь, динамикой Синтеза в среде плотности, концентрации Огня каждого из нас.*

*Ещё глубже синтезируясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип ИВДИВО. Встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в чёткой форме. Сейчас мы вышли, оформленные телом, мы ещё не стяжали форму Учителя 40-го Синтеза. Попробуйте сейчас оптимизироваться той формой Учителя в росте, развитии Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца третьим курсом, войти в Стандартизацию Синтезом Отца каждым.*

*И мы приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас 40-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в синтезе нижестоящих Стандартов Синтеза Отца в каждом из нас. И просим наделить, каждого из нас, формой Учителя 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Форма облекает тело Синтеза.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 96 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 96 Синтезов Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на возможность инструментарного действия и реализации 40-го Синтеза каждым из нас. И, возжигаясь этим, преображаясь этим, мы просим ввести каждого из нас и синтез нас в новую оптимизацию Синтеза, завершив предыдущие моделирование модели жизни, условий, событийности, ситуативности, масштабности и так далее, которые не соответствует новому Стандарту Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16 Синтезов Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца и вспыхиваем от Качества до Компетенций. И пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми прямо поэтапно, буквально, проживаем, возжигаем Качество Стандартов каждого из нас, Свойства Стандартов и проживайте каждую позицию, проживайте Специфики Стандартов, Особенности Стандартов. На каждую позицию или образ, или какое-то проживание, или какой-то инсайт, или какой-то отзыв, но обязательно должен быть.*

*Далее Возможности Выражения. Как вы выражаетесь, какими стандартами вы выражаетесь. Доверьтесь Кут Хуми Фаинь и попробуйте не моделировать, так как вы думаете, дайте возможность вас преобразить. Возможно, можете увидеть то, что не очень-то, может быть, вы желаете увидеть. Это реальность. Возжигаемся Возможностями Стандартов. Помните, «и по Стандартам и дано будет тебе».*

*Далее, какими Стандартами вы организованы? Это определённая систематика, это определённая привычка, это определённая стабилизация.*

*Далее. Стандарты Инвариантов.*

*Стандарты Вариантов или Варианты Стандартов. Например, а нет вариантов. Вот только так и не иначе, вариантов нет. Помните, «казнить нельзя помиловать».*

*Далее Компакты Стандартов. И вот здесь могут быть некие плотности привычек стандартов, которые с одной стороны, дают состояние стабилизации, а с другой стороны, если это устаревшие компакты, они не дают возможности масштабироваться.*

*И следующее, Масштабы Стандартов. А на что вы способны? О чем вы мечтаете? На что вы устремляетесь? Чем вы стратегуете? Обратите внимание, здесь ещё Кут Хуми Фаинь ещё раз повторяют: «А о чем вы мечтаете»? Просто, у кого-то отзыва даже на мечту нет, это тоже стандарт.*

*Далее Навыки Стандартов.*

*Умение Стандартов. Вы чётко сейчас видите реальность, на которую, опираясь, вы понимаете, что делать дальше? А какие бы новые Умения вы хотели? А на какие новые Умения вы устремлены? А какой Навык вы хотите наработать новых Стандартов?*

*Далее. Способности Стандартами. А вы способны на подвиг каждый день? А вы способны меняться? А вы способны признать? А вы способны держать удар? А вы способны поменяться ради других? Какие Способности вы способны созидать, способны творить в сотворчестве с Отцом? Вы способны простить?*

*Далее. Устремление Стандартов. Здесь вспыхивает ваша тяговая сила, которая здесь и сейчас она действует. Реально, а на что вы устремлены? Если вы устремлены, вам не мешают ни возраст, ни состояние здоровья, ни социальные какие-то моменты, потому что здесь все Должностно Полномочные.*

*И далее Компетенция Стандартов каждого из нас.*

*Вспыхиваем, и, возжигаясь 16-рицей Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтеза Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь помочь оптимизировать каждую из 16 позиций на следующий уровень, шаг Стандартизации Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И, возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Встали перед Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И погружаемся, входим в реальность Изначально Вышестоящего Отца прямо в Зале Отца, мы входим в реальность Отца.*

*И, приветствуя Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 40-ой Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на новую Стандартизацию, новую оптимизацию Стандартами Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца завершить, аматизировать, распаять старые стандарты каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Единицу Аматического Синтеза. Она буквально входит в каждого из нас и, возжигаясь 16-рицей каждого из нас ранее активированной от Качества до Компетенции. Мы оптимизируемся Единицей Аматического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в преодолении завершения аматизации каких-то старых предельностей, блоков, конструктов из 16-ти позиций. Прямо наблюдайте, что происходит.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца начать процесс перестройки новых записей оптимизации новых Качеств, Свойств и до Компетенций Стандартов Изначально Вышестоящего Отца на максимально возможный уровень Изначально Вышестоящего Отца.* И входим в аматизацию Изначально Вышестоящим Отцом. Первый эффект, который даёт реальность процесса аматизации – это эффект внутренней свободы, когда мы освобождаемся от каких-то гнетущих стандартов к которым мы привыкли, которые не хватает, в силу каких-то внутренней вялости, преодолеть. Аматизация каждого Изначально Вышестоящим Отцом, прежде всего она даёт свободу.

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и входим в свободную процессуальность Огня Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И разгораясь 16-рицей каждого из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16-рицу Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Качество. Отец поправляет. Мы стяжаем оптимизацию Качества Стандартов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем оптимизацию Свойств Изначально Вышестоящего Отца.* Попробуйте прямо поэтапно выглаживать, выравнивать, буквально вычищать, освобождать, аннигилировать каждую позицию.

*Далее мы стяжаем оптимизацию Специфик Стандартов Изначально Вышестоящего Отца и входим буквально погружаемся, познаем Специфику Стандартов Изначально Вышестоящего Отца, выгружаясь и освобождаясь от специфик стандартов каждого из нас.*

*Далее мы стяжаем оптимизацию Особенностей Стандартов Изначально Вышестоящего Отца. И у каждого от Отца они разные.*

*Стяжаем оптимизацию Выражений Изначально Вышестоящего Отца.* Без Выражения Стандартов, априори, не происходит реализация, поэтому выражение, то есть определённое как женщины рожают, так и мужчины, в том числе рожают, что реализацию Изначально Вышестоящего Отца, выражение оптимизация Выражения Стандартов Отца.

*Далее мы стяжаем оптимизацию Возможности Изначально Вышестоящего Отца. И вот здесь мы выходим за пределы предельности возможностей каждого из нас, открываем веху новых Возможностей Стандартов Отца каждому из нас.*

*Далее мы стяжаем оптимизацию Организации Стандартов в каждом из нас.* И здесь буквально допустите Изначально Вышестоящего Отца, когда есть какие-то внутренние потаённости, куда не допускается Организация Стандартов Отца. Откройтесь Отцу для того, чтобы запустить Организацию Стандартов тотально.

*Далее мы снижаем оптимизацию Инвариантов Стандартов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем оптимизацию Вариаций Стандартов Изначально Вышестоящего Отца.* Если есть какая-то обречённость ситуации, линейность какой-то ситуации. Вот сейчас введите, буквально, условия ситуации в новую оптимизацию Вариантов Стандартами Отца.

*Далее мы стяжаем оптимизацию Компактов Стандартов Изначально Вышестоящего Отца, который даёт стабилизацию.*

*Стяжаем оптимизацию Масштабов Стандартов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем оптимизацию Навыков Стандартов Изначально Вышестоящего Отца.* И вот здесь может произойти такой эффект, что вам что-то захочется, когда мы готовы нарабатывать новые Навыки новых Стандартов. Это внутреннее здоровое, такое здравое, яркое желание*.*

*Далее мы стяжаем оптимизацию Умений Стандартами Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее мы стяжаем оптимизацию Способностей Стандартами Изначально Вышестоящего Отца.* Вот здесь очень важно войти в реальность и увидеть реальную способность Отцом каждым из нас. Вы способны это исполнить Отцом*.*

*Далее мы стяжаем оптимизацию Устремления Стандартами Изначально Вышестоящего Отца.* Это тяговая сила. Если мы говорим о пятнадцатой позиции. Пятнадцатая позиция-это Физическое тело. Это, вообще, позиция тела, вялое атоничное тело – это отсутствие Устремления Стандартами Изначально Вышестоящего Отца. И оптимизируемся Устремлениями Стандартами Отца в каждом из нас прямо телесно физически.

*Далее и мы стяжаем оптимизацию Компетенциями Изначально Вышестоящего Отца и вспыхиваем 16-рицей оптимизации Стандартами Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И просим преобразить каждого из нас, оптимизировать каждого из нас на новую Стандартизацию Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем 16-рицей оптимизации Стандартов Отца каждым из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигая шестнадцатью Жизнями Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Стандартов Изначально Вышестоящего Отца в активации с шестнадцатью оптимизациями Стандартов Отца, каждую из 16 Жизней.* Например, рутинная жизнь Служащего, как я устала служить, меня никто не понимает, все вокруг не такие, как бы я хотела или хотел. Мы просто не видим Стандартов Отца. Помните, есть такой закон Духа: сильный Дух, который свободно владеет Стандартами Изначально Вышестоящего Отца более высокого порядка, он всегда ищет сложные команды. Оптимизация человеческой жизни, оптимизация жизни Должностного Полномочного и вся 16-рица Жизни оптимизируется Изначально Вышестоящим Отцом.

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым, и возожжённые.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И, развёртываясь в физическом теле, привнося оптимизацию Стандартизацию Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, как первый шаг погружения, вхождения в Стандарты Изначально Вышестоящего Отца. И все стяжённое, возожжённые мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В подразделение ИВДИВО Краснодар, участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого, и завершаем практику. Аминь.*

**1 день 1 часть**

**Время: 02:59:32-03:14:48**

**Практика № 2. Оптимизация каждого Стандартами Ядер ИВО. Стяжание Синтез-реализации ИВО.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, входим во внутреннюю оптимизацию 40-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип ИВДИВО.*

*Встали, и, возжигаясь формой Учителей 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и, возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на новый Стандарт Синтез-реализаций Изначально Вышестоящего Отца в активации, оптимизации Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы возжигаемся Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, у каждого из нас своё количество Ядер Синтеза.*

*И возжигаясь Ядрами Синтеза, утверждая, что мы распаковываем Ядра Синтеза, открываем Ядра Синтеза. Открытие и распаковка Ядер Синтеза производится актом волевого действия, потому что* ***Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, они соподчиняются волевому акту действия Волей Изначально Вышестоящего Отца.*

*И входя во внутренний вихрь, Теургию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы вспыхиваем Средой Синтеза Изначально Вышестоящего Отца во взращивании, росте и развитии Высших частей, реализаций Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее, в активации Ядер Синтеза, мы вызываем плотность Огня каждым Ядром Синтеза и пулом Ядер Синтеза в целом. И Синтез, записываясь в Огонь, переводит нас на новый процесс синтезирования Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вспыхивая ИВДИВО Отец-человек-субъекта каждым из нас, буквально выстраиваясь в линию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ядрами Синтеза бушующими, открытыми, оптимизирующими Ядрами Синтеза. Не просто закрытыми Ядрами Синтеза в Нити Синтеза, а есть принцип линии Синтеза, когда линия Синтеза – это организованный поток Синтеза системным Синтезом Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Это очень красивое явление.*

*И возжигаясь ИВДИВО Отец-человек-субъект, выстраивая парад Ядер Синтеза (как парад Планет), ещё глубже проникаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящих Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас и синтез нас на новый Стандарт действия, взаимодействия ИВДИВО Отец-человек-субъект-землянин каждым из нас в активации усвоения, освоения и реализации Стандартов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, минимально Человеком Изначально Вышестоящего Отца определённого порядка. Когда ИВДИВО Отец-человек-субъект по итогу переводит нас в Человеческую реализацию минимально.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом красивым парадом Ядер Синтеза в ИВДИВО Отец-человек-субъект. Попробуйте увидеть такой эффект, когда ИВДИВО Отец-человек-субъект с одной стороны, это внутренний ИВДИВО каждого из нас, а с другой стороны, это есмь определённая организация системного синтеза Ядер Синтеза, которая определяет следующий шаг или бифуркацию перехода каждого из нас.*

*Встали перед Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 40-го Синтеза. И возжигаясь Ядрами Синтеза Отца, мы проникаемся Ядрами Синтеза Отца, ровно по тому количеству, сколько у нас Ядер Синтеза. И Отец, открываясь своими Ядрами Синтеза, направляет Любовь, слиянность в Ядра Синтеза каждого из нас. И входя в Иерархизацию Любовью Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ядрами Синтеза Отца каждым из нас. И входя Ядрами Синтеза Отца в принцип-парадокс равного среди первых, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт каждого Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в реализации Синтез-реализации Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее мы стяжаем количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Ядер Синтеза каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся этим. Максимально, это 17288 Ядер Синтеза.*

*Далее мы стяжаем количество объёмов Огня по количеству Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся средой Огня вокруг Ядер Синтеза синтезтелесной организацией каждого из нас.*

*Далее мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем ИВДИВО Отец-человек-субъекта Изначально Вышестоящего Отца в организации Ядер Синтеза каждым из нас и вспыхиваем этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь ещё глубже слиянностью Иерархизацией Любовью Изначально Вышестоящего Отца, мы просим оптимизировать Огнём, Духом, Светом, Энергией и, в целом, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждое Ядро Синтеза Отца в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Стандарт каждого Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца цельность Ядер Синтеза каждого из нас в явление Вышестоящей реализации каждым из нас. Это может быть Человек, Компетентный, Полномочный, но минимально Человеком.*

*И далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Стандарт Синтез-реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И из Зала Изначально Вышестоящего Отца мы начинаем эманировать Стандарты Изначально Вышестоящего Отца Стандартов Синтез-реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас каждому человеку-землянину. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца девять миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем девять миллиардов фрагментов Стандартов Синтез-реализации Изначально Вышестоящего Отца Человечеству-Землян. В той новой оптимизации Ядрами Синтеза оптимизации роста и развития Частей Изначально Вышестоящего Отца каждому человеку, в соответствующем Синтезе, реальностях Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываемся синтезфизически.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаясь в физическую реализацию.*

*И всё стяжённое, возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В Подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. Завершаем практику. Аминь.*

**1 день 1часть**

**Время: 03:39:40-03:52:03**

**Практика № 3. Человеческая реализация. Стандарты Праведника.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип ИВДИВО.*

*Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Учителями 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас новыми Стандартами Человеческой реализации в оптимизации Жизненности Человеческой реализации Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Встали и, возжигаясь Учителями 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ранее стяжённым Человеческим объёмом, масштабом реализации Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь 64-мя видами Человека в слиянности с Изначально Вышестоящим Отцом и, вспыхивая этим. Возжигаясь 16-рицей, базовой 16-рицей Человеческой реализации Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16385 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 16384 фрагмента Стандарта Человеческой реализации в объёме, масштабе и силы Жизненности Изначально Вышестоящим Отцом. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на следующий уровень Человеческой реализации в оптимизации Стандартами Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы сливаемся Иерархизацией Любовью Изначально Вышестоящего Отца Человеческой реализации каждого из нас. И стяжаем Праведника оптимизации Стандартов Жизненности Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас Человечеству-Землян.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт Праведника Человеческой реализации каждому из нас. И Отец наделяет каждого из нас следующим вариантом Человеческой реализации в Синтезе оптимизации Жизненности, силы Жизненности Праведника Отца каждым из нас синтезфизически.*

*И в слиянности с Изначально Вышестоящим Отцом, Отец сейчас общается с каждым из нас, как с Праведником, тем оптимальным Стандартом Человека, которым Отец нас сейчас наделил, послушайте Отца.*

*И то количество Жизненностей, которое вспыхнуло оптимизацией Стандарта Человека, Человеческой реализации Изначально Вышестоящим Отцом, явление Стандартом Праведника, синтезирует плотность, стабилизацию, устойчивость Человеческой реализации каждым из нас. И возжигаясь этим, преображаемся.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца девять миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца наделить фрагментом Стандарта Человеческой реализации Изначально Вышестоящим Отцом каждого Человека-землянина в росте внутренней Праведности Изначально Вышестоящим Отцом в реалиях Новой Эпохи.*

*И возжигаясь, преображаемся этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем новый Стандарт организации Частей Должностно Полномочных каждым из нас.*

*И стяжаем 3073 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем 3072 Части Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем Стандарт 1024 реальностных Частей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Стяжаем Стандарт 1024 архетипических Частей Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И стяжаем 1024 Синтез-части Изначально Вышестоящего Отца и Стандарт 1024 Синтез-частей Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, преображаясь этим.*

*Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт 3072 Частей Изначально Вышестоящего Отца в реализации Должностно Полномочных новыми Стандартами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И возвращаясь в физическую реализацию, возжигаясь Стандартами Праведника Изначально Вышестоящего Отца в реализации Человека Изначально Вышестоящего Отца, который нам Отец определил.*

*Мы всё стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Эманируем в Подразделение ИВДИВО Краснодар и участникам данной практики.*

*Возжигаясь ИВДИВО Отец-Человек-Субъект, буквально, устаиваясь, центрируясь Человеческой реализацией в ИВДИВО Отец-Человек-Субъект, когда Кут Хуми это визирует.*

*И эманируем в ИВДИВО каждого. Завершаем практику. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**Время: 00:52:30-01:01:47**

**Практика № 4. Стяжание 16384-х фрагментов Стандартов 64-х Компетентных и 256-ти Компетенций в росте и развитие каждого. Стяжание Стандарта Ученика Огня ИВО.**

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаясь Синтезом Кут Хуми Фаинь каждым из нас, мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип ИВДИВО. Встали, возжигаясь стандартизацией формы Учителей 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и, возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на новую Стандартизацию, Стандарт, оптимизацию роста и развития Компетентной реализацией Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в одномоментной 16-рицы ИВДИВО-разработки от Качества до Компетенций.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Встали перед Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и вспыхиваем Компетентным Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. У каждого из нас есть определённая Компетенция. Вспыхиваем Компетенциями, знаками Компетенций пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16385 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 16384 фрагмента Стандартов 64-х Компетентных и 256-ти Компетенций в росте и развитие каждого из нас.*

*И ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхивая 16-рицей Стандартов Компетентного Изначально Вышестоящего Отца, мы просим наделить каждого из нас следующим возможным уровнем Стандартов Компетентной реализации каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть условия эманации, флюидичности реализации Компетентным уровнем от Качества до Компетенции каждого из нас синтезфизически каждым из нас. И буквально, сейчас в Зале Изначально Вышестоящего Отца откройтесь Компетенциями. И прямо в Зале Отца эманируем огнеобразы субъядерность, субстанциональность Компетенций Отца каждым из нас. Освобождаясь, опустошаясь. И в дальнейшем слушаем рекомендации, возможно Отец, буквально, рекомендует там, в ближайшее время что-то исполнить в Человеческой реализации, в Компетентной реализации и вообще в материи, в жизни.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Стандарт Компетентного. И Отец наделяет нас каким-то основным Стандартом Компетентного. Можете услышать. Соответствующим компактом, концентрацией огнеобразов Компетенций Изначально Вышестоящего Отца. Вспоминаем 64 Компетентного, вида Компетентного и 256 Компетенций во главе базовой 16-рицы от Прав Синтеза до Должностной Компетенции.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт Ученика Огня Изначально Вышестоящего Отца в Компетентной реализации Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И вспыхиваем Учеником Огня Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхиваем знаком на чале, Огнём Компетенций, которой нас наделил Отец. Вспыхивая Ядром Компетенции и распуская, если имеет место быть предыдущая Компетенция, огнеобразы уплотняя оболочку Ядра Компетенций. Уплотняя оболочки Ядер Синтеза Частей. Огнеобразами Компетенций повышая уровень стандартизации Частей каждого из нас. И это явление двух жизней.*

*И возжигаясь, преображаемся этим.* Иногда Часть замыкается в каком-то пределе и дальше выходить, знаете, нет силы. Не хватает какой-то внутренней Компетентности. И огнеобразы Компетенций проникая и оформляя новый конструкт, качества, свойства Ядер Синтеза Частей даёт возможность роста Части*.*

*И вспыхивая этим, возжигаясь этим. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И возвращаясь в физическую реализацию, вспыхивая, возжигаясь Стандартом Ученика Огня Изначально Вышестоящего Отца в реализации Компетенций Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем Стандартами Компетенции Изначально Вышестоящего Отца, определённые Отцом. Вспыхиваем Ядром Компетенции. Вспыхиваем преображёнными Ядрами Синтеза Частей Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитие Компетенций каждого из нас.*

*И всё стяжённое, возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В Подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого.*

*И завершаем практику. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**Время: 01:22:30-01:34:56**

# Практика № 5. Стяжание новых Стандартов Полномочной реализации ИВО.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип ИВДИВО и развёртываясь Учителями 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, разгораясь ранее стяжённой 16-рицей Стандартов, как ИВДИВО-разработки от Качества до Компетенций Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Прося преобразить каждого из нас и синтез нас на новые Стандарты Полномочной реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Встали, разгораясь пред Изначально Вышестоящим Отцом 16-рицей Стандартов Изначально Вышестоящего Отца от Качества до Компетенций. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 16385 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас новыми Стандартами Полномочной реализации Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 16384 фрагмента Стандартов Полномочной реализации Полномочным Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаясь, попробуйте увидеть, сейчас внутри каждой из фрагментов Стандартов начинает развёртываться 16-рица от Качеств до Компетенций, завершая какие-то стандарты, масштабируя, введя в оптимизацию соответствующими полномочиями. И еще глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт Полномочной реализации, которой наделяет нас Отец. И стяжаем оптимизацию Полномочного Изначально Вышестоящего Отца или Полномочную от Качеств до Компетенций. И Отец наделяет соответствующей Полномочностью, это оптимизация в активации следующего этапа роста и развития Полномочий. И далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт и Оптимизацию Изначального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Слушаем Отца, Отец наделяет нас соответствующим Полномочием, Оптимизацией, как Изначального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы пред Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем, развертываемся, Стандартами Участника Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в оптимизации всех ядер синтеза каждым из нас. В подтверждении, буквально, отклик в подтверждении активации ИВДИВО Человек-Субъекта.*

*Далее мы разгораемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Стандартами Праведник реализации Человека Изначально Вышестоящего Отца в человеческой реализации. И вспыхиваем 16384-ричной Оптимизацией Жизненности Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И развёртываем в ИВДИВО Отец-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Далее мы вспыхиваем пред Изначально Вышестоящим Отцом Стандартами Ученика Огня Изначально Вышестоящего Отца. И в оптимизации 16384 Компетенций Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, вспыхивая знаком Компетенций, знаками Компетенций, Ядром Компетенций пред Изначально Вышестоящим Отцом, развёртывая, в ИВДИВО Отец-Человек Субъекта каждым из нас.*

*И далее мы вспыхиваем, возжигаемся Стандартами Изначального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая ядерным процессором каждого из нас, нижестоящее входит в вышестоящее как часть. И развёртываемся Стандартами Полномочного Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая ядерным процессором, символы по телу Полномочий Изначально Вышестоящего Отца по границам ИВДИВО каждого, синтезфизически каждым из нас. Можете увидеть, какой символ развернулся или символы.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем девять миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим наделить каждого Человека-Землянина четырёхричным стандартом четырёх реализаций Изначально Вышестоящего Отца: Синтез-реализации, Человеческой реализации, Компетентной реализации, Полномочной реализации. И развёртываемся синтезфизически.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем четыре Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца четырёх подготовок Стандартом 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 16 Суперизвечных Жизненностей третьего вида Человека частностей, аппаратов, систем, частей до Синтез-частей Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся этим, преображаемся этим.*

*И возжигаемся Ядром Синтеза человеческой подготовки в реализации 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее мы стяжаем и просим наделить каждого из нас 16-ю Суперизвечными Компетенциями третьего вида Компетентного от Прав Синтеза до Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца в реализации 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем наделением 16-ю Суперизвечными Полномочиями третьего вида Полномочного от Космоса до Архетипа Изначально Вышестоящего Отца. И третье Ядро вспыхивает. И далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Суперизвечных реализаций третьего вида Синтезкосмического от Образа Жизни до Изначально Вышестоящего Отца в реализации 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И преображаемся этим.*

*И далее мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаясь в физическую реализацию, вспыхивая физически Стандартами Участника Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, разгораясь оптимизацией Ядер Синтеза, вспыхивая Стандартами Праведника Изначально Вышестоящего Отца, разгораясь частями Изначально Вышестоящего Отца, оптимизацией частей Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем Стандартами Ученика Огня Изначально Вышестоящего Отца в оптимизации Компетенциий Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая знаком Ядра Компетентного на челе, прямо физически, вспыхиваем Стандартами Изначального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываем оптимизацию Полномочной реализации символом по границам ИВДИВО-каждого.*

*И всё стяжённое и возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В подразделение Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время: 01:32:47-02:24:59**

**Практика-тренинг № 6. Общение и обучение с ИВАС: Теодором Даридой, Альбертом Алевтиной, Тихомиром Анной. Стяжание Частей 40-го Синтеза ИВО с соответствующими системами, аппаратами и частностями в магнитном синтезе ИВО.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*И возжигаясь физически Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, входя во внутреннюю разогретость темами Синтеза 40-го Синтеза. Каждая тема, она вызывает какое-то внутреннее неравнодушие, эмпатию, неотчужденность, сопереживание в активации Лично-ориентированного синтеза в каждом из нас. И уплотняясь огнём 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, разгораясь Синтезом 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезтелесной организации каждого из нас, когда тело Синтеза каждого из нас входит в неповторимость, архитектонику, конституциональность, фигуры Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым.*

*И входя в стандартизацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физически в каждом из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Учителей 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И проникаясь, сливаясь, пахтаясь средой Синтеза и Огня итогов ночного обучения 40-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая, возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас итогами ночного, интенсива, интенсионала обучения 40-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И входя в синхронность, психодиномичности, аматичности, динамики, среды итогов ночного обучения каждой Частью, в целом Учителем или Учительницей 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Попробуйте сейчас войти в некую синхронизацию процесса, который еще не завершился, мы будем завершать этот процесс.*

*И мы обращаемся к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь в подведении итогов, визировании и утверждения достижений ночного обучения. Слушаем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, задаём вопросы, входим в состояние диалога.*

*И развертываясь синтезфизически итогами ночного обучения, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжая и возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас и синтез нас, на взаимодействие, разработку, развитие и реализацию 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в совместном деле, совместном синтезировании, с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, курирующими 40-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Теодором Даридой. Внешне мы стоим в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, а внутренним мы проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Теодором Даридой, намагничиваемся Синтезом, и утверждаем, что мы переходим по Синтезу на соответствующий этаж этого же здания. Это здание Синтеза, на соответствующий этаж Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Теодора Дариды.*

*И развертываемся в зале Иерархизации Любви Изначально Вышестоящего Отца. Мы приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Теодора Дариду. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Теодора, стяжая и возжигаясь Синтезом Стандартов Изначально Вышестоящего Отца.*

Всё внимание на Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Теодора. Если есть желание ускользнуть от его взгляда, где-то отвлечься на физическое тело, это говорит о том, что где-то вы пасуете. Даже материя вам подтвердила. Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Теодор очень харизматичный Аватар. И здесь должен быть внутренней, не просто вызов, а максимальная открытая, тотальная открытость Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Теодору. Перед его кавказскими чарами устоять невозможно. Просто откроетесь. Это есть стандарт Иерархизации Любви 16-рично.

*И проникая Синтезом Стандартов Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Даридой. Она не менее очаровательна, но это очарование иньское.*

*Стяжая и возжигаясь Синтезом Праиерархизации Любви Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем магнитный Синтез Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Теодора Дариды, выявляя распаковывая, аматизируя опыт взаимодействия с Аватарами Синтеза. И разгораясь, развертываясь магнитным Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Теодора Дариды.*

*Сейчас внимание на Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Теодора. Мы возжигаемся 16-рицей ИВДИВО-разработки от Качества до Компетенции, прямо телесно. И стяжаем 16 Синтезов Стандартов Изначально Вышестоящего Отца в каждую одномоментно во все 16 разработок каждого из нас. И просим магнитным Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Теодора Дариды завершить какие-либо индульгенции, упрощения, какие-то устаревшие стандарты. И далее мы просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Дариду развернуть одномоментно 16 Синтезов Праиерархизации Любви Изначально Вышестоящего Отца. Когда одномоментно что-то завершается Синтезом Стандартов Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Теодора в каждой 16-ти позиции, и тут же заполняется Пра.*

*Процесс в магнитном Синтезе происходит одномоментно во всех 16-ти Синтезах, но вы можете, отслеживая данный процесс, где-то может быть акцентировать на какую-то из позиций и может быть попросить Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Теодора или Дариду может быть что-то усилить, что-то уточнить, потому что у каждого из нас есть какие-то специфики. Работаем. Самое главное, держите все 16 потоков, все 16 магнитов, или, знаете, такой вариант, все 16 магнитизмов.*

Желательно на физику не отвлекаться, будет очень сложно одномоментно сосредоточиться на 16 позиций. Возможно, в какой-то из позиции есть варианты блокировки мужества общения с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Теодором Даридой. Когда сложно в естественном состоянии, допустим каждый день обращаться, общаться с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Теодором Даридой мираклево или по специфике служения. Очень яркое сейчас магнитическая сила Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Теодора у иней, когда мы внутренне подтягиваемся той внутренним достоинством любви, той внутренней красотой, обаянием, которые иерархизируются новыми стандартами у иней. У яней активация внутреннего мужества по всей 16-рице разработки Иерархизации Любви иногда есть блокировка, когда яни почему-то бояться любить. Вот посмотрите, какие позиции там проседают.

*И далее мы вспыхиваем 16-рицей от Качеств до Компетенций в магнитном Синтезе. И мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Теодора Дариду развернуть синтезфизически, магнитность 16-ти разработок синтезфизически в росте и развитии Стандартов Изначально Вышестоящего Отца Иерархизации Любви Изначально Вышестоящего Отца. И преображаемся этим.*

Далее, обратите внимание сейчас на комментарии, возможно, советы Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Дариды. Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Дарида развертывает стандартизацию в том числе и питание. Почему мы питаемся? Мы питаемся, потому что мы усваиваем стандарты соответствующей материи. И питание, на самом деле, занимает очень главную главенствующую роль, культура питания, стандарты питания, сама составляющая искусства, культуры приготовления. На самом деле, если вы помните традиции, вообще, предыдущие эпохи правильно готовили мужчины, потому что это отцовская стандартизация.

Послушайте сейчас Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Дариду, которая вам поможет тоже в этом направлении, тоже отстроится. И питание – это есть тоже усвоение Стандартов Изначально Вышестоящего Отца. Хорошо.

Когда паузы, это время, когда с вами общаются Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза. Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Теодор немножко уточнил. Теодор имел ввиду не красоту внутреннюю-внешнюю красоту женщины, а есть другой эффект. Есть привлекательность. Красота – это к 12-му горизонту. А Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Теодор настаивает весь месяц, он будет помогать стимулировать Синтез привлекательности Стандартами Изначально Вышестоящего Отца.

*И вспыхивая магнитным синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Теодора Дариды, развертывая синтезфизически 16-ричным магнитным выражением реализации разработок от Качества до Компетенции Иерархизации Любви Изначально Вышестоящего Отца и Праиерархизации Любви Изначально Вышестоящего Отца. Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Теодора Дариду оставаясь в магнитном Синтезе.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Альбертом Алевтиной и проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Альберта Алевтина, мы переходим в зал, Реалической материи или Реалики Изначально Вышестоящего Отца. Встали.*

И вот теперь смотрите. Пред нами стоит Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Альберт. Приветствуем. Невероятной красоты выправка. Обратите внимание на его форму. Он сейчас стоит в форме по Должностной Полномочности, но настолько она элегантная. Обратите внимание, безупречная. Она подчеркивает его безупречную конституцию тела, а это тоже труд. Но при этом, если вы посмотрите в глаза, там нет смущения, там, наоборот мы не смущаемся этого взгляда, а наоборот есть глубинное благородство, деликатность, но при этом внутреннее достоинство. Попробуйте расшифровывать сейчас взгляд Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Альберта. Обратите внимание, его форма такого необыкновенного, такого изящного покроя мужского стиля. Но при этом у него широкий пояс на его пиджаке, то есть это не пиджак, а как картузы бывают или как-то по-другому они называются, они четко лекалами облегают фигуру. И пояс, широкий пояс, но при этом он имеет определенную статусное различие. То есть там какие-то знаки, именно различие по каким-то полномочиям, компетенциям и так далее.

Далее обращаем внимание на Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Алевтину. Очень элегантное платье, спокойные, очень ненавязчивые, неяркие тона цветов расцветки платья. Платье четко по фигуре – очень элегантное. Но обратите внимание, рукава на платье – они скроены чуть-чуть широкие, резиночка на запястье, и они полупрозрачные. Те, кто понимает в шитье, в моделировании – это платье, которое из двух тканей, плотное платье, облегающее по телу, и сверху такой же, как чехольчик, шифоновое. Тон с такими нежными, нежными, какими-то узорами, какие-то расцветки очень нежные, которые сочетаются с футляром внутреннего платья. Обратите внимание, очень аккуратно подобраны волосы в такую «улиточку». Ясные светлые глаза. Очень спокойная улыбка.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Альбертом Алевтиной, стяжая и возжигаясь Синтезом Реалики Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Прареалического тела Изначально Вышестоящего Отца.*

*И проникаясь харизмой, стандартами Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Альбертом Алевтиной, буквально насыщаясь реалистичностью стиля Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Альбертом Алевтиной.*

*Мы стяжаем магнитный Синтез Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Альберта Алевтина. И вспыхиваем магнитным Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Альберта Алевтины. Наш взор на Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Альберта. Внимание: всё внимание на Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Альберта. Постарайтесь принять решение, что у вас физическое тело не отвлекает, потому что физическое тело имеет свойство, такой дзен – такой ревностности, чтобы обязательно его имели в виду.*

И сейчас мы работаем всецело фокусировкой внимания с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Альбертом. Это есть, этот стиль Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Альберта. И есть дурной тон или моветон, когда мы отвлекаемся на физику, физика четко сидит и не привлекает к себе внимание, а ваше вышестоящее тело – это стандарт, это реальность работает с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Альбертом, общается, проникается, уделяет внимание. Это есть имперская сверхкультура.

*И возжигаясь магнитным Синтезом, все внимание на Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Альберта, и возжигаясь Синтезом Реалики Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Альберт предлагает вам выявить человеческую какую-то ситуацию. Вот, именно, сейчас человеческую ситуацию, которую бы вы хотели или поменять стандарты, или, возможно, она какая-то вас не устраивающая, или наоборот слишком все хорошо, и что-то не меняется. В общем, любую человеческую ситуацию вы выявляете пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Альбертом. И мы просим развернуть Реальность Изначально Вышестоящего Отца данной ситуации то, что для нас реально Изначально Вышестоящим Отцом. Кто-то сейчас там уточняет. Есть реальность наша, которая, возможно, не обновляется какими-то новыми стандартами, а есть реальность Изначально Вышестоящего Отца, когда ситуация, когда какие-то условия, они даются для того, чтобы мы ими разработались. И сейчас развертывается Реальность Изначально Вышестоящего Отца данной ситуации. Смотрим.*

*Далее. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Альберта помочь, преобразить на Реальность Изначально Вышестоящего Отца, соответствующими Стандартами Изначально Вышестоящего Отца, ростом и развитием данной ситуации.*

*Далее мы просим помочь, увидеть реальность в ситуации служения каждого из нас, допустим, ситуация, которая нас волнует, ситуация в которой какие-то условия, которые вы бы хотели изменить. Сейчас касается лично вас, если, допустим, у нас есть претензия, к служащим, внутреннее какие-то претензии, что если кто-то не так делает, кто-то что-то не то делает, это не про это. Помните, изменишься сам, и тысячи изменятся. Поэтому выявляем какую-то реальность каждого из нас в служении. И просим в магнитном Синтезе развернуть Реальность Изначально Вышестоящего Отца, чтобы она стала вашей.*

*И попробуйте увидеть, что реальность, она состоит из огня времени, условий и прав. И когда Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Альберт, развертывая условия, время, права, огонь, Реальность Изначально Вышестоящего Отца, на данную ситуацию, она может быть просто кардинальная изменена. И здесь происходит, если вы принимаете следующий стандарт, вы допускаете аматичность, и стандарты меняются. И вот здесь нам помогает сейчас Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Алевтина. Она очень нежно и аккуратно, если у кого-то это есть, снимает очки иллюзий. Но это образ такой. Она помогает войти в ясность, реальность происходящего в усилении магнитного синтеза.*

**Реальность наша – это сегодня, а то, что сегодня реально для Изначально Вышестоящего Отца – это для нас будущность.**

*И ту реальность, которую развернул Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Альберт Реальность Изначально Вышестоящего Отца – это тот посыл разработки в данной ситуации и в служении, и в человеческой реализации, которая повлечёт за собой эффекты новой компетенции данной ситуации и условиями. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Альберта Алевтину взять нас на обучение в течение месяца, и периодически мы можем выходить, если понимаем, что ситуация нас дестабилизирует, это говорит о том, что мы не видим реального происходящего явления, когда нас возмущает, возникает какая-то агрессия, упреки и тому подобное. Это говорит о том, что мы не принимаем Реальность Изначально Вышестоящего Отца. И мы, если не принимаем Реальность Изначально Вышестоящего Отца, мы стагнируем, мы не развиваемся. Как только мы входим в Реальность Изначально Вышестоящего Отца, так как это для него настоящее, для нас это будущность, она вызывает резкий, мощный эффект, разработки. И у нас вырастают качество, свойства, специфики, особенности, возможности и так далее.*

*И усиляясь магнитным Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Альберта Алевтины, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Альберта Алевтину.*

*И синтезируемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Тихомиром Анной. И переходим в зал Стандартов Изначально Вышестоящего Отца. Это очень специфический зал. Он тут же начинает по-хорошему на нас воздействовать. Он тут же начинает, одновременно тестировать нашу 16-рицу, вплоть до того, что физическое тело может прожить какой-то дисбаланс, если мы где-то не до конца отстроили 16-рицу, и нет внутреннего решения свободного и процессуальности Синтеза в данной 16-рице. В этом зале идет подтверждение. И мы развертываемся теперь 16-рицой, как 16-ю оболочками вокруг нашего тела, соответствующими характеристиками, соответствующими качеством, свойствами и так далее, как Стандартизация Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Тихомира Анну, стяжая и возжигаясь Синтезом ИВДИВО-Тела Стандарта Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-Тела Прастандарта Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая магнитным Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Тихомира Анны.*

Обратите внимание, Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Тихомир широкоплечий. Как ни странно, кто-то сейчас пытается увидеть стандарт формы. Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Тихомир стоит в очень красивом, насыщенном – такой цвет, очень насыщенный, малахитово-бирюзовый, какой-то очень красивый мужской цвет пиджака и черные брюки – красивые строгие, черные, туфли и белая рубашка.

Обратите внимание на Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Анну. Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Анна в юбке, черной юбке. Юбка очень красивая, элегантна, такой крой, очень красивой элегантной по фигуре. Юбка значительно ниже колен, она почти до щиколотки, то есть она не длинная, но чуть-чуть выше щиколотки – она очень красиво, элегантно именно исполнена. И красивая строгая, элегантная, блузка белая. В основании верхней пуговицы, красивая элегантная брошь. У Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Анны темно-русые волосы, то есть не темные, где-то на уровне такого шоколадного цвета. И она на высоких каблуках, обратите внимание, лакированные, черные туфли, высокие каблуки.

*И возжигаясь магнитным Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Тихомира Анны, в развертывании 16-рицы сфер от Качества до Компетенции вокруг тела, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стандартизацию, условиями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вспоминаем, что ИВДИВО каждого – это есть стандарты условий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И в усилении 16-рицы оболочек ИВДИВО каждого, мы проникаемся 16-рицичной Стандартизацией ИВДИВО каждого от Качества до Компетенции. Обратите внимание – теперь оболочками вокруг Тела Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждого.*

*И далее, мы обращаемся сейчас к Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Анне, и мы просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Анну, доверяясь Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Анне, просим порекомендовать каждому из нас какой-либо новый стандарт, к примеру, вашей личной жизни. И попробуйте услышать Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Анну, она вам порекомендует какой-то новый стандарт в вашей личной жизни. Не вы выбираете ситуацию, она вам рекомендует. Это объективно.*

Очень часто возникает вопрос, работать – не работать, работать на этой работе или нет, допустим, учиться – не учиться, переходить – не переходить, покупать – продавать, лечиться – не лечиться. Послушайте, Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Анну. Главное причиной неслышания Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Анны – вы не готовы отпустить предыдущий стандарт.

В течение месяца рекомендация от Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Анны – периодически к ней выходить и советоваться с ней, внемлить те стандарты, которые нам необходимы в росте развития и разработки. Далее просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Анну порекомендовать нам новый стандарт, который нам необходим в служении. Слушаем. Она говорит четко 16-рицей от Качества до Компетенции в ее слове одномоментно вся 16-рица. Возжигаемся этим.

*А теперь внимание на Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Тихомира. И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Тихомира помочь нам войти, разработаться, внутренней выносливостью 16-рично Стандартам Изначально Вышестоящего Отца.*

Выносливость – иногда мы на чем-то сдуваемся, когда какая-то из позиций проседает. Внутренняя выносливость – это шкала устойчивости. Не то чтобы стабилизация, а именно устойчивости, как выносливости всех 16-ти позиций. Если вы понимаете, что вы где-то сдуваетесь, ищите подвох в одной из позиций. Или не хватает нам навыков, или не хватает каких-то умений, не хватает, допустим, каких-то вариантов. Мы движемся одним вариантом, упираемся во что-то и другого не предполагаем. Мы устаём, нам надоедает служить, нам надоедают какие-то ситуации лишь потому, что мы не видим других вариантов в этой же ситуации, наступает состояние выхолащивания.

*И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Тихомира поддержать в течение месяца разработкой, внутренней выносливости Стандартами Изначально Вышестоящего Отца.*

Другой момент усталости – когда мы входим в Стандарты Изначально Вышестоящего Отца, мы не допускаем процессов аматизации предыдущих, и у нас уходят силы на сопротивление.

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, усиляясь магнитным Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Тихомира, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Тихомира Анну.*

*И возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Встали.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и 16 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас на 16-ричную Стандартизацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем 16-ричный магнитный Синтез от Качеств до Компетенций. И просим у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести каждого из нас и синтез нас на 16-ричность возможностей Стандартами Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и Стандартами Изначально Вышестоящего Отца. И ввести нас в новые границы Стандартизации Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца от Качеств до Компетенции, завершая наши предыдущие границы.*

*И просим в магнитном Синтезе Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь усилить эффекты аматизации предыдущих стандартов каждого из нас, аматизации предыдущих границ, предельностей, охватов, и ввести каждого из нас в границы, предельности, возможность охвата, выносливость, вызова, Стандартами и возможностями Стандартов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И входим в воскрешение, как умение аматизацию перестроится на новые стандарты от Качества до Компетенции, и входим в новую системность Стандартизации Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И возжигаясь уже четверичным магнитным Синтезом четырех пар Аватаров Синтеза, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Встали. И разгораясь магнитным Синтезом Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, разгораясь Учителями 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас стандартами 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем восемь магнитных линий магнитного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь восьмью магнитными линиями Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямо в магнитном Синтезе – такая специфика стяжание части, когда каждая Часть, сотворённая Изначально Вышестоящим Отцом, она являет уже такой магнетизм Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца архетипическую часть Иерархизации Любви Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем соответствующие системы, аппараты и частности в магнитном Синтезе Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца архетипическую часть Реалическое тело Изначально Вышестоящего Отца. Далее, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца соответствующие системы, аппараты и частности Реалического тела Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Праиерархизацию Любви Изначально Вышестоящего Отца, буквально, внутренне намагничиваясь магнитным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца данной части. И стяжаем соответствующие системы, аппараты и частности и возжигаемся ими.*

*Далее мы стяжаем архетипическую часть Прареалическое тело Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими системами, аппаратами и частностями. И вспыхиваем магнитным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ей.*

*Далее мы стяжаем архетипическую часть ИВДИВО-тело Прастандарта Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими системами, аппаратами и частностями и вспыхиваем магнитностью данной части Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Тело Отец-человек-землянина Суперизвечного Космоса Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Тело Человека-Отца-ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь этим.*

*И далее синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся восьмеричным магнитным Синтезом восьми линий, магнитных линий Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

Вот обратите внимание, сама характеристика частей, она сейчас другая и каждый синтез, который мы стяжаем, Изначально Вышестоящий Отец сотворяет, синтезирует какую-то неповторимую, неизреченность в каждой части.

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза: Кут Хуми Фаинь, Теодора Дариду, Альберта Алевтину, Тихомира Анну.*

*И возвращаясь в физическую реализацию, развертываясь физически, мы все стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Эманируем в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодара, участников данной практики.*

*И фиксируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого и завершаем практику. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время: 03:24:34-03:38:05**

**Практика № 7. Стяжание Стандартов Синтезкосмической реализации, ИВДИВО-реализаций, реализаций ИВАС Кут Хуми и реализаций ИВО.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителями 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас, синтез нас новыми Стандартами Синтезкосмической, ИВДИВО-реализаций, реализаций Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и реализаций Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и четыре Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Встали.*

*Возжигаясь формой Учителей 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на новые Стандарты Синтезкосмической реализации, ИВДИВО-реализации, реализаций Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарты – от Качеств до Компетенций Синтезкосмической реализации Изначально Вышестоящего Отца в 64-ричном варианте видов Реализованного Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Стандарт внутреннего* ***Отцом*** *Изначально Вышестоящего Отца и внутреннего* ***Отца*** *Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарты – от Качеств до Компетенций ИВДИВО-реализаций Изначально Вышестоящего Отца и вспыхивая пред Изначально Вышестоящим Отцом Должностной Полномочностью каждым из нас. И просим обновить, преобразить Стандарты ИВДИВО-реализаций Изначально Вышестоящего Отца – от Качеств до Компетенций в 256-ричном многообразии, многовариативности ИВДИВО-деятельности каждым из нас.*

И сейчас, буквально,

проживаем новое привнесение, усвоение и аматизацию какими-то: ракурсом, уровнем, какой-то концентрацией 256-ти вариантов ИВДИВО-деятельности. Это состояние внутренней такой оживлённости, оптимизации, завершение, возможно, какой-то рутинности, унылости, стабильности.

*И стяжаем Стандарт Должностно Полномочного или Должностно Полномочной –* *проговариваем пред Изначально Вышестоящим Отцом. И преображаемся этим.*

Вот здесь срабатывает вся 16-рица – от Качества до Компетенции.

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Стандарты реализации Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас. И возжигаясь Частью Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Стандарт ИВДИВО-секретаря Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и вспыхиваем Стандартами ИВДИВО-секретаря Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас. И внутренне выравниваясь, гармонизируясь, выверяясь Стандартами ИВДИВО-секретаря Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, преображаемся этим.*

*Мы стяжаем Стандарт реализации Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И разгораясь явлением, выражением Изначально Вышестоящего Отца собою в реализации Изначально Вышестоящего Отца внешне каждым из нас, реализации Изначально Вышестоящего Отца и в ведении реализации Огня Изначально Вышестоящего Отца.*

И Изначально Вышестоящий Отец наделяет каждого из нас фрагментом Огня. Если это подразделение ИВДИВО Краснодар – фрагмент Огня Творения, из других подразделений – вас Изначально Вышестоящий Отец наделяет фрагментом Огня соответствующего подразделения.

*И мы вспыхиваем новым Стандартом реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас по Стандарту: Отец реализуется каждому человеку. В этом служение Изначально Вышестоящему Отцу.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт Владыки Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в преображении, активации, умении, навыках ведения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаемся восьмью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся стяжёнными восьмью Стандартами восьми реализаций Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим. Вспыхивая восьмью реализациями Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем прямой фрагмент Стандарта Изначально Вышестоящего Отца восьмерицей Стандартов реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем магнитный Синтез Стандартом Изначально Вышестоящего Отца каждым фрагментом Стандарта, которым наделил нас Изначально Вышестоящий Отец, и входим в магнетизм фрагмента Стандарта Отца каждым из нас со Стандартом Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически каждым.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возвращаясь в физическую реализацию.*

*Мы всё стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого. И завершаем практику. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 00:45:35-01:09:23**

**Практика № 8. Стяжание Тел Компетентного, Полномочного, Тела Синтезкосмической реализации.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Учителя и Учительницы 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и восемь Синтезов Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, проникаясь этим, входя в магнитный восьмеричный Синтез Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в поддержке новой стандартизации восьми реализаций Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим явлением Изначально Вышестоящего Отца собою обновить восемь реализаций Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас с вручением соответствующих инструментов или, у кого уже были стяжены, обновление инструментов с учётом подготовок каждого из нас. И ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим развернуть все Ядра Синтеза по количеству Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в максимальном явлении 17288, у кого сколько есть.*

*Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в явлении Синтезреализации каждого из нас. И мы возжигаемся ранее стяжённым стандартом Синтезреализации каждым из нас, возжигаясь участником Синтеза Изначально Вышестоящего Отца вплоть до физического тела и развёртывая физическим телом среду Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Отца обновить все Ядра Синтеза новым явлением Изначально Вышестоящего Отца собою с учётом новых реалий Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И наделить каждого из нас Фрагментом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, отражающим специфику подготовок каждому из нас явление Синтеза и явление Синтезреализации каждым из нас. И проникаемся Фрагментом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем, у кого, сколько есть по количеству Синтезов, или 17289 в вершине Синтезов Изначально Вышестоящего Отца – это максимум. И развёртываемся преображённым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым Ядром Синтеза физическим телом. И преображаемся этим. Обратите внимание, как сейчас горит Новый Стандарт Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И в этом Огне мы возжигаемся стандартами Человеческой реализации каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы вспыхиваем минимальным явлением 1024-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 1024-х Фрагментов 1024-х Синтезов каждой из 1024-х Частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь каждой Частью Фрагментом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы активируем стандарт Человеческой реализации Изначально Вышестоящего Отца Фрагментом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь одним из 64-х видов Человека ракурсом Человеческой реализации в соответствующей концентрации Жизненности Изначально Вышестоящего Отца. Вот здесь мы вспыхиваем концентрацией Жизненности как Силой Жизни, потенциализации Жизни. И разгораясь Фрагментом Синтеза 1024-рицей каждого из нас в активации Жизненности Человеческой реализации Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся этим. И разгораясь Фрагментом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Человеческой реализации каждым из нас, усиляя Жизненность каждым из нас и развёртываемся физически, физическим телом. Всё внимание на физическое тело. Прямо в физическом теле начинают бегать 1024 Фрагмента Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, активируя Жизненность каждого из нас, завершая какие-то предыдущие старые стандарты, которые стагнируют, тормозят, блокируют свободное течение Жизненности Изначально Вышестоящим Отцом. И здесь очень важно это прожить прямо в физическом теле.*

*И мы пред Изначально Вышестоящим Отцом вспыхиваем стандартами Компетентной Реализации каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим сотворить и синтезировать Тело Компетентного из максимального количества Компетентных выражений, Компетентных реализаций каждого из нас. И возжигаясь этим, проникаясь этим, мы возжигаемся сотворённым Телом Компетентного Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы вспыхиваем 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть 16-рицу Компетентного в Теле Компетентного, как потенциализация Тела Компетентного от Человека до Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Смотрим, что происходит в зале. Выходят Компетентные и выносят нам Мечи. К каждому из нас подходит или Компетентный или Компетентная. Берём Меч в руки Телом Компетентного. Благодарим Компетентных. Поднимаем Меч вверх. И утверждаем Компетентное служение Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*И Изначально Вышестоящий Отец прикасается своим Мечом к Мечу Компетентного каждого из нас. И Меч вспыхивает соответствующим разрядом Компетентности Изначально Вышестоящего Отца. И через рукоять разряд развёртывается, активирует Тело Компетентного каждого из нас и доходит до физического тела. Обязательно всё вводим в физику. Далее, мы утверждаем, что Меч фиксируем в позвоночник Тела Компетентного и преображаемся этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Вспыхиваем Стандартами Полномочной реализации. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим сотворить и синтезировать Тело Полномочного. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим активировать одного из 64-х Полномочных Телом Полномочного в каждом из нас. И развернуть 16-рицу Полномочий в Теле Полномочий каждого из нас Полномочного. И возжигаясь Телом Полномочного. Обратите внимание, в зал опять выходят, но теперь выходят Полномочные. Посмотрите, у них что-то типа подушечек, но они достаточно подушки плоские. Выносят Жезлы. Теперь обратите внимание, они Жезлы держат теперь в руках. Просто смотрим пока. Это вертикальные палочки. Обратите внимание, палочка, которая организована Полномочным Синтезом, имеет определённую вершину символизмов. У каждого она разная. А теперь Жезлы передают из рук в руки. Берём. Правой рукой, правой. Даже если вы левша, вы берёте правой рукой. Теперь благодарим Полномочных. Они уходят. Поднимаем Жезл вверх. И Изначально Вышестоящий Отец фиксирует разряд в Жезл каждого из нас, который проходит сквозь палочку как Жезл, сквозь руку. Активирует разряд в Теле Полномочного и до физики. А теперь утверждайте, что Жезл через руку фиксируется в позвоночник Тела Полномочного. Здесь могут быть интересные эффекты. Сейчас они озвучены не будут. Просто попроживайте. И Тело Полномочного входит в физическое тело, возжигая Жезл. Точно также как и Тело Компетентного оно тоже входит в физическое тело. И физическое тело сейчас возжигается одномоментно, синхронно с тем внутренним новым состоянием процессов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Тело Синтезкосмической реализации в синтезе 16-ти Космосов. И проникаясь Синтезкосмической реализацией, возжигаясь стандартами Синтезкосмической реализации каждым из нас. И здесь можно устремиться Синтезкосмической реализацией у нас следующий шаг. Прямо попросите Изначально Вышестоящего Отца внутренней устремлённости. И возжигаемся одним из Синтезкосмических реализаций Телом Синтезкосмической реализации. Прямо вспыхиваем телесно. И здесь данное Тело оно даёт стандарты современной Синтезкосмической реализации: Теурга, Творца, Будды, Ману, Майтрейи, Христа и так далее. И разгораясь стандартами Синтезкосмической реализации, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Синтезкосмической реализации в каждом из нас. И возжигаем само Тело Синтезкосмической реализации, как владение Телом во всём его многообразии, как инструментарность деятельности Синтезкосмической реализации. Это вообще впервые такое явление, поэтому здесь необходимо слиться, открыться Отцу и в полноте прожить ту новизну, которой Отец сейчас нас наделяет. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим. И Тело Синтезкосмической реализации возвращается в физическое тело, и в физическом теле возжигаемся.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим преобразить ИВДИВО-реализацию как ИВДИВО-полномочными каждого из нас. И вспыхиваем Должностной Полномочностью ИВДИВО в соответствующей форме пред Изначально Вышестоящим Отцом, разгораясь стандартами ИВДИВО-реализации каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем прямой Фрагмент Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в исполненности исполнения Синтез-ИВДИВО-реализации Изначально Вышестоящего Отца. И преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас реализацией Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И вспыхивая его Частью, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стандартами реализации Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

*Далее, мы стяжаем прямой Фрагмент Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в активации, оптимизации стандартов реализации Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим оптимизировать восемь реализаций Изначально Вышестоящего Отца, в том числе в синтезтелесной организации.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть стандарт пяти ракурсов оптимизации пяти реализаций в освоение усвоения и реализации реальностей архетипов Синтезкосмической реализации ИВДИВО с фиксацией Человеческой реализации ракурсом Физического мира, Компетентной реализации ракурсом Тонкого мира, Полномочной реализации ракурсом Огненного мира, Синтезкосмической реализации ракурсом Синтезного мира и ИВДИВО-реализация Должностно Полномочными каждым из нас ракурсом пятого мира Человека ракурсом Должностно Полномочным в каждом из нас и возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаясь в физическую реализацию. И всё стяжённое, возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. Завершаем практику. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 01:17:58-01:32:07**

**Практика № 9. Восхождение 16-ю архетипами 16-ти Космосов. Стяжание Розы Сердца Ипостаси ИВО.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возжигаясь Учителями 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на восхождение 16-ю архетипами 16-ти космосов синтезфизически собою.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Встали. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать на каждом из нас 16 новых архетипов, как явлений Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем:*

***Суперизвечную Высшей Суперизвечины Человека-Посвящённого,***

***Суперизвечную Высшей Всеизвечины Человека-Посвящённого,***

***Суперизвечную Высшей Октоизвечины Человека-Посвящённого,***

***Суперизвечной Высшей Метаизвечины Человека-Посвящённого,***

***Суперизвечную Высшей Извечины Человека-Посвящённого,***

***Суперизвечный Высшей Всеедины Человека-Посвящённого,***

***Октоизвечной Высшей Октавы Человека-Служащего,***

***До-ИВДИВО Высшей Метагалактики Человека-Служащего,***

***До-ИВДИВО Суперизвечины Человека-Служащего,***

***До-ИВДИВО Всеизвечины Человека-Служащего,***

***До-ИВДИВО Октоизвечины Человека-Служащего,***

***Метагалактической Метаизвечины Человека-Учителя,***

***Всеединой Извечены Человека-Учителя,***

***Извечной Всеедины Человека-Учителя,***

***Всеединой Октавы Человека-Аватара,***

***и Метагалактики Фа Человека*** *в соответствующем выражении архетипов данным явлением архетипических космосов и возжигаясь 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем 16 Рождений Свыше****, вспыхивая 16-ю Образами Изначально Вышестоящего Отца, и просим развернуть в первой части Образы Изначально Вышестоящего Отца и в Монадах каждого из нас взаимоорганизуя, взаимоанигилируя предыдущие Образы Изначально Вышестоящего Отца, входя в 16 Рождений Свыше. И проникаясь 16-ю Образами Изначально Вышестоящего Отца и преображаясь этим.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем Новое Рождение 16-ти архетипов 16-ти космосов.*** *И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***263168 Ядер Синтеза, соответствующие Ядер Огня, соответствующих Аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и соответствующих Синтезов****. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы просим аннигилировать ядра Синтеза и ядра Огня между собою, входя в Аннигилиционный Синтез, формируя* ***263168 ядер Синтеза Синтез-Огня Изначально Вышестоящего Отца*** *в Физическом теле собою. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать ядра в одно Синтез-Ядро Синтез-Огня Нового Рождения 16-ти архетипов в каждом из нас. И мы воскрешаемся 16-ти архетипически синтезкосмически каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего, мы стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И преображаемся этим.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем******263168 космических сил, космических магнитов, космических столпов и космических ИВДИВО****. И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем 1 миллион 052 тысячи 672 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. И стяжаем космическую силу, космический магнит, космический столп, синтезкосмический ИВДИВО каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем 3073 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 3072 части Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Я-Настоящего в каждую из трёх видов частей Человека****,* ***Компетентного, Полномочного****, как явление три вида компетенций: человеческие, компетентные и полномочные реализации каждым из нас. И разгораясь телом Синтезкосмической реализации пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем количество Синтезов по количеству подготовок, компетенций, реализаций каждого из нас. И развёртываясь 16-ю архетипами. Возжигаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем 64 ядра Синтеза частных ИВДИВО-зданий, 64 ядра Огня частных ИВДИВО-зданий и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 64 ядра Огня в Кубы синтеза соответствующих зданий, 64 ядра Синтеза с фиксацией в центральном ядре Синтеза в кабинете частных ИВДИВО-зданий. И просим транслировать соответствующее количество зданий в соответствующие наивысшие фиксации архетипов 16-ти космосов. И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим сконцентрировать на Жизнь, Репликацию, Созидание, Творение, Любовь, Мудрость, Волю, Синтез Изначально Вышестоящего Отца новые 16 архетипов. И взрастить ими каждого из нас и всё человечество Землян вместе с планетой Земля на новые 16 архетипов 16-ти космического явления синтезфизически каждым из нас.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Розу Сердца Учителя Изначально Вышестоящего Отца. Отец поправляет нас. Мы с вами взрастаем на 8-м Синтезе Розой Ипостаси. У нас курс Ипостаси. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Розу Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца****. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы* ***стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 16384 лепестка Огня Розы Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца,* *стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 16384 капли Синтеза на каждый из лепестков****. Далее,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца зерцало Розы Сердца Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца****. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Я-Настоящего на зерцале Розы Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Тело Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Розы Сердца****. Тело Синтеза, буквально, уплотняется в центре на зерцале. Мы вспыхиваем Я-Настоящего в центре головного мозга Тела синтеза. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца активировать, преобразить Розу Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем прямой Синтез и прямой Огонь Розы Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем аматизацию Розой Сердца Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца аматизировать на новые Стандарты Изначально Вышестоящего Отца 16-ю Синтезами, Огнями, 16-ю космическими силами, космическими магнитами, космическими столпами и космическими ИВДИВО 16-ти архетипов 16-ти космосов каждого из нас и человечества Землян. И вспыхиваем Розой Сердца Ипостаси, развёртывая эманацию, флюидичность. аматичность новых Стандартов Изначально Вышестоящего Отца человечеству Землян. И возжигаясь этим, преображаясь этим. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И возвращаясь в физическую реализацию. И всё стяжённое возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Эманируем в подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики. Компактифицируя Розу сердца Ипостаси физически каждым из нас.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.*

**3 день 4 часть**

**Время: 01:38:07-01:48:33**

**Практика №10. Отпускание и стяжание трёх видов тел.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы устремляемся в зал Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип ИВДИВО. Встали. Нет, нас ставят не туда.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь и переходим в зал ИВДИВО Всеединого космоса и переходим на 3008-й архетип ИВДИВО, встали. И, возжигаясь Учителями 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжая и возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас, и Синтез нас усвоением, освоением и разработкой Огня, Духа, Света, Энергии Фа-ИВДИВО Всеедины и Соль-ИВДИВО Всеедины. И во вхождение, усвоение, освоение и реализацию Огня, Духа, Света, Энергии Ля-ИВДИВО и Си-ИВДИВО Всеедины Всеединого космоса ИВДИВО.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 3073-й архетип ИВДИВО. Встали перед Изначально Вышестоящим Отцом. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Всеедины. И стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Всеедины. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть портал двух архетипов Всеедины одномоментно. По три мира. Обратите внимание, как это красиво, когда мы одномоментно видим два Синтезных мира, два Огненных мира, два Тонких мира.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем соответствующее количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и направляем единицы Синтеза Отца каждому из Ипостасных Трансвизорных и Синтезтел Фа-ИВДИВО и Соль-ИВДИВО Всеедины. Происходит одномоментно.*

*Далее, мы направляем физичность каждого из нас каждому из тел Ипостасных, Трансвизорных и Синтез тел Фа-ИВДИВО, и Соль-ИВДИВО Всеедины. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы возжигаемся единицами Огня, Духа, Света, Энергии Фа-ИВДИВО Всеедины и Соль-ИВДИВО Всеедины от Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел. Обратите внимание, какая плотность сразу в теле. И мы благодарим тела за сотрудничество, за возможность общения общего дела.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 16384 капли Абсолютного Огня каждому из нас и каждому телу - Ипостасному, Трансвизорному и Синтезтелу Фа-ИВДИВО и Соль-ИВДИВО Всеедины. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Абсолютного Огня Фа-ИВДИВО Всеедины. И просим зафиксировать Ипостасным, Трансвизорным и Синтезтелам и каждому из нас. Стяжаем Ядро Абсолютного Огня Соль-ИВДИВО Всеедины, и просим зафиксировать каждому из Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Соль-ИВДИВО Всеедины. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить тела, статус выражения Человек–Землян. И освободить их от нас, а нас от них. И происходит отсечение.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на освоение, усвоение и выражение физического мира Фа-ИВДИВО, Соль-ИВДИВО Всеедины, и стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 4096-ричный Физический мир Соль-ИВДИВО Всеедины в выражении энергии Фа-ИВДИВО Всеедины и Соль-ИВДИВО Всеедины, и синтезфизически возжигаемся этим.*

*Из зала Изначально Вышестоящего Отца мы эманируем Огонь, Дух, Свет, Энергию Фа-ИВДИВО Всеедины Человечеству-Землян. Из зала Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически, мы эманируем Огонь, Дух, Свет, Энергию четырёх миров Соль-ИВДИВО Всеедины синтезфизически.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим у Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить по 4096 Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Ля-ИВДИВО Всеедины. И стяжаем по 4096 частных ИВДИВО-зданий каждому из Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел. И развернуть в соответствующих реальностях, и просим Изначально Вышестоящего Отца, сотворить в медицинских боксах частных ИВДИВО-зданий с репликацией эталонности каждого из нас.*

*И далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося синтезировать и сотворить по 16 Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел 16-ти видов Материй, трёх миров Ля-ИВДИВО Всеедины и стяжаем соответствующее количество зданий – частных зданий в развёртывании по соответствующим видам материй. И просим сотворить в медицинских боксах Ипостасные, Трансвизорные и Синтезтела видов материй, с репликацией Эталона каждого из нас.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим сотворить по 4096 Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Си-ИВДИВО Всеедины в соответствующих мирах. И стяжаем соответствующее количество зданий частных ИВДИВО-зданий и просим развернуть Творение соответствующих тел с репликацией эталонов каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося синтезировать и сотворить по 16 Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел, видов материй, стяжаем соответствующее количество частных ИВДИВО-зданий. И просим развернуть в соответствующих видах материй соответствующих Миров. И просим развернуть Творение соответствующих тел с репликацией эталонов каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть в течение месяца освоение, усвоение Огня, Духа, Света и Энергии физических миров Ля-ИВДИВО Всеедины и Си-ИВДИВО Всеедины Всеединого космоса ИВДИВО каждому из нас и Синтезу нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым. Возвращаемся в физическую реализацию и физически эманируя прямо из тела эманируя Огонь, Дух, Свет, Энергию соответствующих Архетипов.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим с Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И всё стяжённое, возожженные мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В подразделение ИВДИВО Краснодар, участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 1:49:30-1:57:59**

**Практика №11. Итоговая практика.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас*. *И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителями 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас Итоговой практикой 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть Синтез и Ивдивность, Огонь и Условия на апробирование, тренировку, разработку новыми Стандартами Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, в том числе новыми Инструментами. Просящему даётся.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Встали перед Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываясь всеми достигнутым достижением, достоянием 40-м Синтезом Изначального Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 16384 16385-ллионов Единиц Огня Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 16385-ллионов Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 16385-ллионов Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Стандарт 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с записью в ранее стяжённые Огни, Ядра Синтеза и Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024-рицу Учителя 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.* *Стяжаем 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 96 Инструментов Учителя 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее, мы стяжаем 1048576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1048576 Генов Человека Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза и 16384 Жизненности ИВДИВО в каждом из нас, соответствующее количество Синтезов и соответствующее количество Компетенций ИВДИВО в каждом из нас, Полномочий ИВДИВО в каждом из нас, и Синтезкосмических Реализаций каждому из нас.*

*И мы стяжаем прямой 40-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Синтез и Огонь Книги 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы переходим в зал Библиотеки ИВДИВО. И эманируя Кут Хуми Огонь и Синтез Книги 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим вручить каждому из нас Книгу 40-го Синтеза. Берём её в руки. Делаем шаг и переходим портально, метрично в кабинет самого высокого частного ИВДИВО-здания. Кладём книгу на стол. Если у кого-то есть книга предыдущего Синтеза, забираем её, опять делаем шаг, возвращаемся в библиотеку, протягиваем книгу вперёд и отпускаем её, благодарим Кут Хуми за возможность прочтения данной книги. И обратно возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца, встали.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 256 Ядер Синтеза 16 Жизней каждому из нас, в развёртывании 16 Ядер Синтеза вокруг каждого из нас вокруг каждого Ядра по 64 Ядрышка Синтеза 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез-Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываемся синтезфизически.*

*Далее, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 256 Ядер Синтеза в Синтезе 16 Жизней, 16 Ядер Синтеза 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вокруг каждого из которых по 64 Ядрышка Синтеза в явлении 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтез-Ядро Изначально Вышестоящего Отца 40-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть в Нити Синтеза Подразделения ИВДИВО Краснодар в преображении предыдущих ранее стяжённых Ядер Синтеза.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за допущение на 40-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, за участие в Первостяжаниях, достижениях ИВДИВО, новых Стандартах Изначально Вышестоящего Отца, в реализации Человечества-Землян. Мы благодарим Аватаров Синтеза.*

*И, возвращаясь в физическую реализацию, мы все стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В Подразделения ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого и завершаем практику. Аминь.*

***Набор практик:***

*Сборщикова Светлана*

*Петришина Нина*

*Левадная Ирина*

*Быстрова Эльвира*

*Уразова Лола*

*Шулакова Светлана*

*Шулакова Юлия*

*Агафонова Наталья*

*Коннова Кристина*

*Турлак Светлана*

*Сборщиков Павел*

***Проверила:***

*Сенотрусова Людмила*

*Сдано Кут Хуми: 11.03.2025 года*